

1. Bestehende Verhältnisse

Der AZV Weiße Elster - Hasselbach/Thierbach hat 2023 Schäden am vorhandenen Regenwasserkanal in offener Bauweise repariert. Als Oberflächenabschluss wurde eine Tragschicht bis Oberkante Fahrbahn eingebaut. Im Frühjahr 2024 hat die Midewa GmbH die Wasserleitung ebenfalls komplett erneuert und die Oberfläche auch bis Oberkante Fahrbahn mit Tragschicht geschlossen.

2. Oberflächenarbeiten

Im Auftrag der Gemeinde Kretzschau wird die August-Bebel-Straße komplett abgefräst und auf der gesamten Breite eine neue Asphaltdeckschicht eingebaut. Im Zuge dieser Arbeiten werde defekte Borden ausgetauscht.

3. Durchführung der Baumaßnahme

Die Baumaßnahme soll in einem Zeitraum von ca. 4 Wochen für die dieser Planung zugrunde liegenden Leistungen abgearbeitet werden.

- Ende der Ausführungen -